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Dai bambinelli in cera
ai mercatini delle arti
il Natale entra nel vivo

SVILUPPO ECONOMICO

Polo fieristico, oggi
sarà presentata la ricetta
per rilanciarlo in orbita

LA NOVITÀ. Vit-
toria Mercati
(nella foto con
il sindaco Mo-
scato, La Rosa e
Di Blasi) lavora
da settimane al
planning 2018
e 2019 che og-
gi sarà ufficia-
lizzato. Un mo-
mento di con-
divisione con la
città e con tut-
te quelle forze
che credono
nella storicità
della realtà fie-
ristica

Un nuovo logo per il polo fieristico a sintesi di una nuova
e moderna mission. A presentarla oggi a Sala degli Spec-
chi sarà il rinnovato management. "La mission di rilan-
cio del Polo Fieristico affidataci dalla giunta Moscato -
spiega il direttore del Polo, Davide La Rosa - prevede un
elemento imprescindibile: la programmazione. Si tratta
di una sfida avvincente che può essere affrontata solo a-
vendo ben chiare idee, progettualità e soprattutto obiet-
tivi da raggiungere. Come Vittoria Mercati, lavoriamo da
settimane al planning 2018 e 2019 che oggi ufficializzia-
mo. Un momento di condivisione con la città e con tutte
quelle forze che credono nella storicità della realtà fieri-
stica. La storia, la tradizione ed i fasti di un tempo vanno
contemperati con i risultati ultimi e la voglia di immagi-
nare un Polo fieristico all'altezza del nome che porta. Per
questa nuova operazione che è sii comunicativa ma so-
prattutto di sguardo al futuro, abbiamo immaginato un
naming che prenda sottobraccio il nostro territorio e lo
spinga in alto come merita. Abbiamo voglia di confron-
tarci con le altre realtà fieristiche e per fare questo dob-
biamo essere pronti" spiega il direttore del polo fieristi-
co, Davide La Rosa.

Voglia di rilancio, mission condivisa con Giombattista
Di Blasi , presidente della Vittoria Mercati. “Il 2018 avrà
ben tre fiere-evento - precisa Di Blasi -. Oltre alla tradi-
zionale Campionaria, che verrà rivista in termini e con-
tenuti, avremo altre due edizioni settoriali. La seconda
MedInFood ed una "rilanciata" fiera di San Giovanni i cui
particolari sveleremo oggi in conferenza stampa”. Chi
ha sempre creduto e continua a crederci nel new deal del
polo fieristico è il sindaco di Vittoria, Giovanni Moscato.
“C'è una grande voglia di rilancio, consapevoli di cosa
rappresenti il Polo Fieristico per la nostra città e per il
territorio siciliano - esordisce Moscato -. Ci sentiamo re-
sponsabili, proprio perché lo siamo, di questo rilancio a-
ziendale che sappiamo essere una nuova apertura di
credito nei confronti dei visitatori che vogliono e pre-
tendono altro e dei nostri espositori ai quali vogliamo
garantire una qualità ed una visione espositiva in linea
con le loro aspettative ed i loro investimenti”.

D. C.

«Apriamo le porte a tutti
per farci conoscere meglio»

in breve
PALAZZO IACONO
Scuola-lavoro, un progetto al museo

E’ in programma questa mattina, alle 11, nella
Sala degli Specchi di Palazzo Iacono, una
conferenza stampa per la presentazione di un
progetto di alternanza scuola – lavoro
sviluppato dal Comune e dall'istituto Fermi per
la gestione del Museo Italo Ungherese. Saranno
presenti il sindaco, l'assessore alla Pubblica
Istruzione Gianluca Occhipinti, la preside
dell'Istituto Rosaria Costanza, e i docenti
responsabili del progetto Marisa Gallo e
Giuseppe Tornatore. Saranno illustrati nel
dettaglio i particolari del progetto.

CERASUOLO DOCG E DOC
Sottoscritto accordo antifrode

È stato siglato nei giorni scorsi l’accordo di
collaborazione tra il consorzio di Tutela dei Vini
Cerasuolo di Vittoria Docg e Vittoria Doc e
l’Ispettorato centrale tutela qualità e
repressione frodi Sicilia per l’espletamento
delle attività di vigilanza e salvaguardia dei vini
Cerasuolo di Vittoria e Vittoria. A firmare
l’accordo per il consorzio il suo presidente,
Massimo Maggio, ed il dott. Giacomo Gagliano,
direttore dell’Icqrf Sicilia. L’obiettivo è quello di
riuscire a garantire delle risposte in tema di
repressione delle frodi.

POLITICA
Novità per la verifica a palazzo di Città

Continua il percorso per il patto federativo tra
forze moderate del territorio ibleo. Nei giorni
scorsi, alla presenza dei parlamentari di Forza
Italia, il vicesindaco di Vittoria, Andrea La Rosa del
Movimento Sviluppo Ibeo insieme ai consiglieri
comunali Tonino Motta, Biagio Pelligra e Daniela
Pino e due dei consiglieri della lista Riavvia
Vittoria, Rosa Maria Mazzone e Daniele Barrano,
hanno attivato il confronto che è servito per porre
le basi per il rilancio dell’azione politica partendo
proprio dal territorio. A momenti novità anche sul
piano della verifica amministrativa in giunta.

Nuova formula per l’«Open day»
promosso e organizzato dall’Istitu-
to d’istruzione superiore Enrico
Fermi, polo tecnico della città dove
convivono insieme ben tre anime di
formazione, rappresentate dalle se-
zioni “amministrazione finanze e
marketing”, “costruzione ambiente
e territorio”e “agrario, agroalimen-
tare e industria”. Per tutta la giorna-
ta di ieri, per la prima volta la scuola
è rimasta in modalità open aprendo
come di consueto, alle 8,20 del mat-
tino, staccando per il brunch alle 13,
30 e riprendendo sino alle 18.30. In-
vitati d’onore al “live didattico” in-
sieme ai genitori degli studenti fre-
quentanti l’istituto, gli alunni delle
terze classi delle medie inferiori con
le loro famiglie in procinto di af-
frontare la scelta in quale scuola su-
periore proseguire gli studi.

“Abbiamo scelto di mostrare il
volto più autentico della scuola”
spiega la preside Rosaria Costanzo
sottolineando di avere scelto di ren-
dicontare pubblicamente sia i tra-
guardi raggiunti nell’ambito della
valorizzazione delle eccellenze che
in quelli della dispersione scolastica
e, in particolare, dell’inclusivita’.
Realizzati i primi con attività cultu-
rali legate ai temi della legalità (di-

ventando parte della Carovana della
legalità), del cinema sociale (con la
partecipazione attiva al Vittoria
Peace Film Fest) e della promozione
dei beni d’arte del territorio (pro-
getto Fai) e, i secondi, con progetti
di recupero delle competenze e di
conoscenza della propria città. Una
scuola ancora più inclusiva con la
progettazione di compiti di realtà

che, previsti per le classi seconde e
terze, tengono conto della vocazio-
ne economica e culturale del terri-
torio. “Ad esempio, nell’Uda realiz-
zata dalla sezione agrario gli stu-
denti partono dalla realtà del “mer-
catino” scolastico nel quale si com-
mercializzano le produzioni prove-
nienti dall’azienda didattica per mi-
surarsi con competenze complesse
di prassi imprenditoriale, di analisi
statistica merceologica e di altro
ancora. Diamo così forma di concre-
tezza di ciò che è una democrazia
cognitiva che valorizza e stimola
tutta la gamma delle diverse intelli-
genze di cui si compongono le men-
ti dei ragazzi ”aggiunge la preside
sottolineando il valore di un lavoro
di squadra tra i docenti. “Uno spirito
di condivisione e di unità verso un
comune operare che abbiamo volu-
to rimarcare in occasione dell’ Open
Day inserendo tra i momenti più si-
gnificativi, quello del brunch natali-
zio” annota la preside ringraziando
tutta la comunità scolastica “per a-
vere accolto la sua missione istitu-
zionale partecipando con slancio,
passione e impegno alle diverse sfi-
de educative messe in atto durante
il trimestre”.

D. C.

Obiettivo. «Diamo
forma a ciò che è una
democrazia
cognitiva esaltando
varie caratteristiche»

L’OPEN DAY ALL’ISTITUTO «ENRICO FERMI» TENUTOSI NELLA GIORNATA DI IERI

DANIELA CITINO

Da molti anni deliziosi bambinelli in
ceroplastica di pregevolissima fattura
provenienti dalla collezione privata di
Arturo Barbante al fine di agevolare la
pubblica fruizione e conoscenza di un
universo artistico caratteristico della
tradizione siciliana sono ospitati al-
l’interno delle teche del museo dioce-
sano d’arte sacra “Monsignor Federi-
co La China”. E il Natale, che è di fatto la
celebrazione della Natività, ha fornito
all’esperto del patrimonio artistico e
culturale della città, Giorgio Giurda-
nella, l’occasione per allestire uno
speciale percorso di conoscenza per
l’appunto dedicato ai bambinelli in
ceroplastica che, sintetizzato nel tito-
lo “Sogni di cera", si terrà alle 17 pro-
prio all’interno del Museo dicesiano.

“Il titolo e’ suggerito dalla bellezza e
delicatezza di alcuni bambinelli in ce-
roplastica siciliana realizzati con abi-
lità e devozione dagli antichi ceropla-
sti, depositari di un'arte antica e mi-
steriosa, che saranno oggetto del per-
corso da me guidato il prossimo 26 di-
cembre presso il Museo d'Arte sacra
Mons. Federico La China, a Vittoria.

Questi bambinelli, alcuni dei quali
dormienti, sono veri e propri "sogni"
sia per i collezionisti, sia per gli spetta-
tori che contemplano queste opere.
Questa attività costituisce una nuova
occasione per far riscoprire le nostre
tradizioni artistico-culturali che, a
mio fermo parere, costituiscono il no-
stro punto di forza e devono costituire
quello di partenza per educare anche
le nuove generazioni al bello e all'otti-
mo estetico” precisa l’esperto al patri-
monio artistico e culturale cittadino
che, molto probabilmente, ha voluto
chiudere con un evento significato il

suo mandato.
Al suo fianco, per Sogni di cera, Cic-

ciarella ha voluto il pittore e collezio-
nista Arturo Barbante e il presidente
del museo diocesano d’arte sacra, Lu-
ciano D’Amico, abbastanza avvezzo
all’apertura dello spazio museale in
concomitanza con le celebrazioni del
Natale cittadino. Rammentiamo, ad
onore di cronaca, l’allestimento della
mostra dedicata ai presepi del mondo,
curato proprio da D’Amico, lo scorso
Natale. E la magia del Natale si vivrà in
città anche grazie agli immancabili
presepi che verranno realizzati dalle
comunità religiose della città con il
contributo sia dei gruppi parrocchiali
che di artisti. Ne fornisce un prezioso
esempio il “Racconto di Natale”, pre-
sepe biblico che, realizzato dai giova-
ni della parrocchia di San Giovanni
Battista nel suggestivo e barocco sito
della chiesa di Sant’ Antonio Abate, si
avvale delle figure artistiche realizza-
te dal ceramista Vincenzo Velardita e
del presepe monumentale di Arturo
Barbante. Magia del Natale già accesa
nell’istituto comprensivo Sciascia con
l’apertura del mercatino di Natale e
della mostra di Arti e mestieri.

LA MOSTRA. Al
taglio del na-
stro e’ voluto
essere presente
il sindaco di
Vittoria,Giovan-
ni Moscato. Ad
accompagnarlo
l’assessore alla
Pubblica Istru-
zione,Gianluca
Occhipinti, il
presidente del
Consiglio co-
munale Andrea
Nicosia e il con-
sigliere comu-
nale Alfredo
Vinciguerra. L’ALBERO DI NATALE SOLIDALE IN PIAZZA

I percorsi delle feste

LA STORIA DEI BAMBINELLI. Sono realizzati in cera e
con un passato tutto da scoprire al museo diocesano

IL PRESEPE BIBLICO. L’idea è venuta alla comunità
di San Giovanni, scenario Sant’Antonio abate

CENTRO E DINTORNI. Numerose le iniziative che han-
no animato il Natale nelle zone del centro storico

Molte iniziative attive in città nelle giornate di festa
Coinvolte varie associazioni, scolaresche e parrocchie

PIANETA SCUOLA. La nuova formula promossa dall’istituto d’istruzione «Fermi»

taccuino
Il meteo
Sereno o poco nuvoloso.

Temperature comprese fra 9 e
15 gradi. I venti, da deboli a
moderati, soffieranno
prevalentemente da Ovest. Il
sole sorge alle 07.09 e tramonta
alle 16.45. La luna, calante, leva
alle 5.13 e cala alle 15.51. Mare
molto mosso. Altezza onde: da
125 a 176 cm.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:

0932-997411. Vigili del Fuoco:
Contrada Mendolilli, s.n. Tel:
0932-804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel:0932-
980106. Guardia di Finanza:
Viale Vol. Libertà, 16. Tel:0932-
981894. Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re Incardona,
s.n. Tel: 0932-514811. Scoglitti,
Tel: 0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:0932-
980105. Ospedale Centralino:
0932-981111

Appuntamenti al cinema
Multisala Golden, via Adua 204.

“Star wars: gli ultimi Jedi”, sala.
Orari: 18.30 (3D), 21.30 (2D);
“Il palazzo dei viceré”, sala 2,
solo giovedì. Orari: 18.30-21;
Da domani “Super vacanze di
Natale”, sala 2. Orari: 18.15-
20.15-22.15; “Poveri ma
ricchissimi”, sala 3. Orari:
18.15-20-15-22.15. “Loving
Vincent”, lunedì 18, sala 2.
Orari: 18.30-21. Lunedì e
mercoledì aperto, martedì
prezzo ridotto.
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ragusa provincia40.

Le decisioni
dell’assessorato

regionale alla
Sanità

GIUSEPPE LA LOTA

Per l’Asp di Ragusa è tempo di
strenna natalizia anticipata. Il ma-
nager Salvatore Lucio Ficarra, grati-
ficato per l’ottenuta proroga com-
missariale fino al 31 marzo 2017,
annuncia la trasformazione del rap-
porto di lavoro da tempo parziale e
tempo pieno per 38 operatori tecni-
ci, mentre da Palermo il neo asses-
sore alla Sanità Ruggero Razza fa fe-
lici i comuni di Vittoria e Ragusa,
dopo avere autorizzato l’apertura
del Presidio territoriale di emer-
genza di Comiso. Per i due nosoco-
mi di Vittoria e Ragusa sono stati
stanziati 4 milioni e mezzo di euro.

“Un altro segno tangibile dell’at-
tenzione del Governo Musumeci
per la nostra provincia - commenta
l’onorevole Giorgio Assenza - dopo
l’autorizzazione per l’apertura del
Pte a Comiso, stanziati 1.530.000
euro per il Pronto soccorso di Vitto-
ria e 2.500.000 per la pediatria di
Ragusa. Un plauso particolare al-
l’assessore alla Salute Ruggero Raz-
za”.

Giudizi quasi euforici arrivano da
Vittoria alla notizia dello stanzia-
mento di fondi per l’ospedale ap-
provato dal governo Musumeci. Il
Pronto soccorso di Vittoria è da di-
verso tempo nell’occhio del ciclone,
tanto che in estate era stato oggetto
di diversi sit in di protesta. “Si tratta
– scrivono il sindaco Giovanni Mo-
scato e il presidente del Consiglio
Andrea Nicosia - del primo impor-
tante intervento del governo Musu-
meci per la nostra città. Un fatto che
fornisce un immediato segnale di
attenzione per una battaglia a dife-
sa del diritto alla salute dei cittadini
che l’amministrazione ha condotto
fermamente. E' stato, dunque, fi-
nanziato il progetto di ampliamen-
to del pronto soccorso di Vittoria
per la cifra di 1 milione e 800mila
euro. Un provvedimento importan-

te che testimonia attenzione nei
confronti di questo reparto fonda-
mentale del nostro ospedale”. Co-
me dice il proverbio, se il buon gior-
no si vede dal mattino... “C’è ancora
tanto da migliorare - chiudono Mo-
scato e Nicosia - ma i segnali del go-
verno Musumeci e dell’assessore
Razza sono importanti e ci fanno
ben sperare”.

Anche il manager Ficarra non le-
sina commenti positivi dopo che
ieri mattino dall’assessorato regio-
nale è giunto il decreto dell’asses-
sore Razza che autorizza la rimo-
dulazione del Pronto soccorso del
Regina Margherita di Comiso in Pte
con mezzo di soccorso avanzato e
ambulanza medicalizzata. Inoltre
l’Asp renderà attiva una procedura
di triage infermieristico al fine di
creare una funzione di indirizzo
per codici di priorità da inviare ai
pronto soccorso di riferimento.
Buon Natale anche per 38 famiglie
che percepiscono reddito dall’Asp
di Ragusa. E’ stato trasformato il
rapporto di lavoro da parziale a
tempo pieno per 38 operatori con
mansioni di cuoco, falegname e au-
tista, grazie all’iter burocratico
conclusosi in soli due mesi. Della
suddetta trasformazione, avvenuta
in conformità alle indicazioni for-
nite dalla direttiva Assessoriale -
servizio 1, recante disposizioni o-
perative in tema di reclutamento
per la copertura di posti vacanti e
disponibili nelle dotazioni organi-
che delle Aziende sanitarie, l’Asp di
Ragusa ha dato comunicazione al-
l’assessorato regionale alla Salute.
Un evento che merita il commento
del manager Ficarra: “Abbiamo da-
to dignità economica a questi lavo-
ratori che da anni aspettavano la
trasformazione, a tempo pieno, del
rapporto di lavoro. Siamo a ridosso
delle festività natalizie, credo sia
un atto che assume un valore sim-
bolico più pregnante”.

Contratti. 38 gli operatori interessati
A Comiso entra in funzione il nuovo Pte

Regali di Natale
per tre ospedali
e personale Asp

IL DETTAGLIO. E’ stato finanzia-
to il progetto di ampliamento
del pronto soccorso di Vittoria
per la cifra di 1 milione e 800mi-
la euro. Un provvedimento im-
portante che testimonia atten-
zione nei confronti del reparto

Progettazione europea
la Cna fa pressing
sui Comuni montani
«Occasione da sfruttare»
RAFFAELE RAGUSA

CHIARAMONTE. La Cna territoriale di
Ragusa ha incontrato i sindaci
della comunità montana, a Chia-
ramonte, a cui ha posto la neces-
sità di attivare un percorso comu-
ne, legato alla creazione di una
collaborazione che, ciascuno per
le parti di propria competenza,
contribuisca al raggiungimento
dell’obiettivo finale. Una delle co-
se più importanti da fare in que-
sto momento è quello di intercet-
tare i fondi europei con ingenti
risorse per la ricaduta sul territo-
rio. L’associazione di categoria
era rappresentata dal presidente
territoriale Giuseppe Santocono,
dal delegato per la comunità
montana, Giampaolo Roccuzzo,
dal presidente comunale di Giar-
ratana, Rosario Pannuzzo, e da
Vittorio Schininà, responsabile
provinciale Cna Costruzioni. Han-
no partecipato all’incontro i sin-
daci di Chiaramonte, Sebastiano
Gurrieri, Giarratana, Lino Gia-
quinta, e Monterosso, Salvatore
Pagano.

“Non possiamo non rilevare –
ha detto il presidente Santocono
– che, per quanto riguarda la pro-
grammazione europea, un occhio
molto particolare è rivolto pro-
prio alle comunità montane. E
farsi trovare impreparati nella fa-
se della progettazione sarebbe
davvero incomprensibile. Ecco
perché, confidando sull’attenzio-
ne delle amministrazioni comu-
nali interessate, e consapevoli
delle difficoltà legate all’organico
per espletare i suddetti adempi-
menti che le stesse hanno più
volte rimarcato, abbiamo offerto
la nostra disponibilità per attiva-
re percorsi comuni che, proprio
con riferimento all’elaborazione
di progetti specifici, ci consenta-
no di guardare avanti all’unisono

e di sviluppare percorsi che ci ga-
rantiranno la partecipazione ai
bandi con concrete opportunità
di successo”. E Schininà ha ag-
giunto: “Il Paes, in tutto questo
tempo, è stato lo spunto principa-
le di sollecitazione. E però siamo
rimasti fermi al palo. La scom-
messa legata alla sostenibilità
ambientale, al diritto della citta-
dinanza che punta a potere con-
tare su un ambiente sano, alla ri-

generazione urbana, così come
contemplato dalle teorie della
nuova economia, resta sempre
valida. E’ chiaro, però, che come
Cna ci assumeremo una grande
responsabilità che è quella di
mettere i Comuni nella condizio-
ne di affrontare queste sfide.
Mancano le risorse umane e i fon-
di per la progettazione? Bene,
siamo in condizione di potere in-
dividuare le soluzioni più adatte
per cercare di sanare queste diffi-
coltà. Lavoriamo assieme, si co-
struisca, se necessario, un proto-
collo di collaborazione, ma non
lasciamo scappare una simile
grossa occasione”.

L’INCONTRO CNA-SINDACI MONTANI

La proposta. «Siamo
disponibili a fornire
piena collaborazione»

CONSULTA MONTANA
Vivera è il presidente

Si è insediata ieri la nuova
Consulta della Comunità
Montana, dopo il rinnovo dei
consigli comunali scaduti lo
scorso mese di giugno. Alla
presidenza è stato eletto il
giovane universitario Gabriele
Vivera (originario di Chiaramonte
Gulfi, classe 1987), mentre,

Giovanni Amato (originario di
Monterosso Almo, classe 1978) è
il vice presidente. Tra i primi
impegni del neo presidente
quello di rimettere in moto la
Consulta con la finalità di
promuovere lo sviluppo dei
comuni montani.

SANTA CROCE
Istituito il servizio taxi

a.c.) Istituito il servizio taxi nel
corso del Consiglio comunale di
lunedì. Sei nuove postazioni “per
agevolare lo spostamento dei
cittadini, anche in un’ottica di
contenimento dei costi, e per
rafforzare l’idea di una città a
vocazione turistica” ha
confermato l’assessore allo
Sviluppo Economico Filippo
Frasca, che ha illustrato il nuovo
regolamento.

IL PRESIDENTE VIVERA E IL VICE AMATO

SCICLI, LA PROTESTA DEL COMUNE

«No alla discarica di Passo Salina»

CARMELO RICCOTTI LA ROCCA

SCICLI. In città ritorna centrale il tema delle
discariche e della piattaforma per rifiuti peri-
colosi e non pericolosi autorizzata dalla regio-
ne in contrada Cuturi. Dopo il rigetto da parte
della regione alla richiesta avanzata dall’a m-
ministrazione perché si potesse fare una disa-
mina dell’iter che ha portato al rilascio di Via
e Aia, sulla questione si stanno adesso muo-
vendo i parlamentari di Articolo 1 Mdp che
hanno chiesto al ministero dello sviluppo eco-
nomico di conoscere il fascicolo che ha porta-
to il Mise a finanziare il progetto. In partico-
lare i parlamentari vogliono verificare la cer-
tificazione di conformità urbanistica che la
ditta dovrebbe aver presentato per ottenere il
finanziamento, stante il fatto che tale confor-
mità era stata negata dall’ ufficio tecnico co-
munale. I componenti di articolo 1, compreso
Claudio Fava, adesso parlamentare regionale,
hanno anche chiesto al ministero dell’Interno

le ragioni delle scelte della Commissione
Straordinaria, che hanno favorito l’a p p r o v a-
zione in variante al Prg da parte dell’a s s e s s o-
rato regionale all’Energia del costruendo im-
pianto per la lavorazione di 200 mila tonnel-
late annue di rifiuti, di cui 115 mila pericolosi.
Insomma, per Articolo 1 il sospetto è che l’iter
presentato al Mise per ottenere il finanzia-
mento possa essere viziato, un sospetto che
molto probabilmente ha alimentato anche la
parlamentare del M5S Maria Lucia Lorefice

che qualche settimana fa ha presentato ri-
chiesta di accesso agli atti al ministero per
poter visionare il fascicolo.

Sulla vicenda è intervenuta l’a m m i n i s t r a-
zione comunale che spiega come l’attenzione
della giunta Giannone sul caso Acif che – h a n-
no scritto - “è piombato sulle nostre teste nel
silenzio più assoluto”, sia altissima. Nel comu-
nicato l’esecutivo locale non si limita soltanto
al caso Acif, ma lancia l’allarme sulla possibi-
lità che una discarica possa nascere in contra-
da Passo Salina, a due passi da Sampieri.

L’individuazione del sito sciclitano rientra
in una prima bozza del piano di gestione pro-
vinciale dei rifiuti che già ha ricevuto delle
prescrizioni da parte dell’amministrazione
comunale che ha specificato come l’area indi-
viduata rappresenti una delle porzioni di ter-
ritorio più belle dal punto di vista paesaggisti-
co, florido dal punto di vista agricolo, con un
intenso crescere delle attività legate alla ricet-
tività ed al turismo e in prossimità di uno dei
pozzi comunali per l'adduzione dell'acqua,
partendo dal presupposto che, in termini di
discariche, Scicli ha già dato. Insomma, il te-
ma è particolarmente caldo e le ultime prese
di posizione lasciano presupporre che possa
diventare addirittura rovente.

Il caso Acif di nuovo in evidenza
con i parlamentari di Articolo 1
che richiedono documenti al Mise

UNA VEDUTA PANORAMICA DI SAMPIERI

Guzzardi e Ompa
arrivati 4,5 milioni

in breve
SCICLI

«Villa Penna
torni fruibile
Così non va»

SCICLI. Rendere fruibile la Villa Pen-
na predisponendo un bando o uti-
lizzando altre forme di affidamen-
to regolamentati dall’Ente al fine di
consentire sia ai privati che alle as-
sociazioni di poter partecipare.
Questo quanto richiesto dal consi-
gliere comunale di minoranza Enzo
Giannone che ha presentato una
mozione di indirizzo all’ammini-
strazione comunale perché si im-
pegni a favorire l’apertura di un sito
che da troppo tempo non è fruibile
ai cittadini. Sin dalla sua rinascita il
sito, di proprietà del comune, è sta-
to aperto solo saltuariamente per
occasioni specifiche, ma non si è
mai trovata una soluzione per per-
mettere ai cittadini di poterne frui-
re quotidianamente sfruttando
l’ampio giardino di oltre 6 mila mq
e i locali interni. La villa potrebbe
divenire un punto di riferimento
per associazioni e famiglie, ma non
è mai stata valorizzata in tal senso
risultando invece essere abbando-
nata e senza una finalità ben preci-
sa. Per il consigliere una possibile
gestione esterna della Villa Penna
con la possibile creazione di un
chiosco Bar potrebbe diventare
motivo di interesse per tante azien-
de e giovani in cerca di uno sbocco
occupazionale, prendendo esem-
pio dall’esperienza della gestione
del Cineteatro Italia, sarebbe la so-
luzione ideale. Giannone evidenzia
anche come sia stato già promotore
in merito di una interrogazione ri-
cevendo, da parte dell’amministra-
zione, una risposta positiva che la-
sciava intendere l’intenzione di da-
re in affidamento il bene comunale
a diverse associazioni.

C.R.L.R.

taccuino
Farmacie e numeri utili
Acate: Pomeridiano e notturno: Guarino, via

Adua 123, telefono 0932.990312. Fax Ufficio
Tecnico: 0932 874301. Magazzino
Comunale: 0932 989997. Protezione Civile:
0932 877080. Polizia Municipale: 0932
990070. Biblioteca: 0932 989189. Fax
protocollo: 0932 990788. Ufficio Postale:
0932 990687

Chiaramonte Gulfi: pomeridiano e notturno:
Incardona, via Montesano 5, telefono

0932.928024. Protezione civile:
3331056924. Vigili urbani, reperibilità
diurna: 3319110727, reperibilità notturna:
3318845583

Comiso: pomeridiano e notturno: Ignaccolo,
via Cechov 52, telefono 0932.961443.
Fondazione Bufalino: 0932-962617. Centro
regionale recupero Fauna selvatica: 0932-
967292

Monterosso-Giarratana: Lauretta, via Costa
23, telefono 0932.976003

Ispica: pomeridiano e notturno: Ispicenia, via
Campania 16, telefono 0932.700089.
Protezione civile: 0932-701448. Vigili
urbani: 0932-701423

Pozzallo: pomeridiano e notturno: Addario,
via Torino 47, telefono 0932.955003.
Comune: 0932-794111. Protezione civile:
0932-794704. Vigili urbani: 0932-956711

Scicli: pomeridiano e notturno. Comunale,
piazza Lenin 2, telefono 0932.832612.
Protezione civile: 0932-938556
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Dai bambinelli in cera
ai mercatini delle arti
il Natale entra nel vivo

SVILUPPO ECONOMICO

Polo fieristico, oggi
sarà presentata la ricetta
per rilanciarlo in orbita

LA NOVITÀ. Vit-
toria Mercati
(nella foto con
il sindaco Mo-
scato, La Rosa e
Di Blasi) lavora
da settimane al
planning 2018
e 2019 che og-
gi sarà ufficia-
lizzato. Un mo-
mento di con-
divisione con la
città e con tut-
te quelle forze
che credono
nella storicità
della realtà fie-
ristica

Un nuovo logo per il polo fieristico a sintesi di una nuova
e moderna mission. A presentarla oggi a Sala degli Spec-
chi sarà il rinnovato management. "La mission di rilan-
cio del Polo Fieristico affidataci dalla giunta Moscato -
spiega il direttore del Polo, Davide La Rosa - prevede un
elemento imprescindibile: la programmazione. Si tratta
di una sfida avvincente che può essere affrontata solo a-
vendo ben chiare idee, progettualità e soprattutto obiet-
tivi da raggiungere. Come Vittoria Mercati, lavoriamo da
settimane al planning 2018 e 2019 che oggi ufficializzia-
mo. Un momento di condivisione con la città e con tutte
quelle forze che credono nella storicità della realtà fieri-
stica. La storia, la tradizione ed i fasti di un tempo vanno
contemperati con i risultati ultimi e la voglia di immagi-
nare un Polo fieristico all'altezza del nome che porta. Per
questa nuova operazione che è sii comunicativa ma so-
prattutto di sguardo al futuro, abbiamo immaginato un
naming che prenda sottobraccio il nostro territorio e lo
spinga in alto come merita. Abbiamo voglia di confron-
tarci con le altre realtà fieristiche e per fare questo dob-
biamo essere pronti" spiega il direttore del polo fieristi-
co, Davide La Rosa.

Voglia di rilancio, mission condivisa con Giombattista
Di Blasi , presidente della Vittoria Mercati. “Il 2018 avrà
ben tre fiere-evento - precisa Di Blasi -. Oltre alla tradi-
zionale Campionaria, che verrà rivista in termini e con-
tenuti, avremo altre due edizioni settoriali. La seconda
MedInFood ed una "rilanciata" fiera di San Giovanni i cui
particolari sveleremo oggi in conferenza stampa”. Chi
ha sempre creduto e continua a crederci nel new deal del
polo fieristico è il sindaco di Vittoria, Giovanni Moscato.
“C'è una grande voglia di rilancio, consapevoli di cosa
rappresenti il Polo Fieristico per la nostra città e per il
territorio siciliano - esordisce Moscato -. Ci sentiamo re-
sponsabili, proprio perché lo siamo, di questo rilancio a-
ziendale che sappiamo essere una nuova apertura di
credito nei confronti dei visitatori che vogliono e pre-
tendono altro e dei nostri espositori ai quali vogliamo
garantire una qualità ed una visione espositiva in linea
con le loro aspettative ed i loro investimenti”.

D. C.

«Apriamo le porte a tutti
per farci conoscere meglio»

in breve
PALAZZO IACONO
Scuola-lavoro, un progetto al museo

E’ in programma questa mattina, alle 11, nella
Sala degli Specchi di Palazzo Iacono, una
conferenza stampa per la presentazione di un
progetto di alternanza scuola – lavoro
sviluppato dal Comune e dall'istituto Fermi per
la gestione del Museo Italo Ungherese. Saranno
presenti il sindaco, l'assessore alla Pubblica
Istruzione Gianluca Occhipinti, la preside
dell'Istituto Rosaria Costanza, e i docenti
responsabili del progetto Marisa Gallo e
Giuseppe Tornatore. Saranno illustrati nel
dettaglio i particolari del progetto.

CERASUOLO DOCG E DOC
Sottoscritto accordo antifrode

È stato siglato nei giorni scorsi l’accordo di
collaborazione tra il consorzio di Tutela dei Vini
Cerasuolo di Vittoria Docg e Vittoria Doc e
l’Ispettorato centrale tutela qualità e
repressione frodi Sicilia per l’espletamento
delle attività di vigilanza e salvaguardia dei vini
Cerasuolo di Vittoria e Vittoria. A firmare
l’accordo per il consorzio il suo presidente,
Massimo Maggio, ed il dott. Giacomo Gagliano,
direttore dell’Icqrf Sicilia. L’obiettivo è quello di
riuscire a garantire delle risposte in tema di
repressione delle frodi.

POLITICA
Novità per la verifica a palazzo di Città

Continua il percorso per il patto federativo tra
forze moderate del territorio ibleo. Nei giorni
scorsi, alla presenza dei parlamentari di Forza
Italia, il vicesindaco di Vittoria, Andrea La Rosa del
Movimento Sviluppo Ibeo insieme ai consiglieri
comunali Tonino Motta, Biagio Pelligra e Daniela
Pino e due dei consiglieri della lista Riavvia
Vittoria, Rosa Maria Mazzone e Daniele Barrano,
hanno attivato il confronto che è servito per porre
le basi per il rilancio dell’azione politica partendo
proprio dal territorio. A momenti novità anche sul
piano della verifica amministrativa in giunta.

Nuova formula per l’«Open day»
promosso e organizzato dall’Istitu-
to d’istruzione superiore Enrico
Fermi, polo tecnico della città dove
convivono insieme ben tre anime di
formazione, rappresentate dalle se-
zioni “amministrazione finanze e
marketing”, “costruzione ambiente
e territorio”e “agrario, agroalimen-
tare e industria”. Per tutta la giorna-
ta di ieri, per la prima volta la scuola
è rimasta in modalità open aprendo
come di consueto, alle 8,20 del mat-
tino, staccando per il brunch alle 13,
30 e riprendendo sino alle 18.30. In-
vitati d’onore al “live didattico” in-
sieme ai genitori degli studenti fre-
quentanti l’istituto, gli alunni delle
terze classi delle medie inferiori con
le loro famiglie in procinto di af-
frontare la scelta in quale scuola su-
periore proseguire gli studi.

“Abbiamo scelto di mostrare il
volto più autentico della scuola”
spiega la preside Rosaria Costanzo
sottolineando di avere scelto di ren-
dicontare pubblicamente sia i tra-
guardi raggiunti nell’ambito della
valorizzazione delle eccellenze che
in quelli della dispersione scolastica
e, in particolare, dell’inclusivita’.
Realizzati i primi con attività cultu-
rali legate ai temi della legalità (di-

ventando parte della Carovana della
legalità), del cinema sociale (con la
partecipazione attiva al Vittoria
Peace Film Fest) e della promozione
dei beni d’arte del territorio (pro-
getto Fai) e, i secondi, con progetti
di recupero delle competenze e di
conoscenza della propria città. Una
scuola ancora più inclusiva con la
progettazione di compiti di realtà

che, previsti per le classi seconde e
terze, tengono conto della vocazio-
ne economica e culturale del terri-
torio. “Ad esempio, nell’Uda realiz-
zata dalla sezione agrario gli stu-
denti partono dalla realtà del “mer-
catino” scolastico nel quale si com-
mercializzano le produzioni prove-
nienti dall’azienda didattica per mi-
surarsi con competenze complesse
di prassi imprenditoriale, di analisi
statistica merceologica e di altro
ancora. Diamo così forma di concre-
tezza di ciò che è una democrazia
cognitiva che valorizza e stimola
tutta la gamma delle diverse intelli-
genze di cui si compongono le men-
ti dei ragazzi ”aggiunge la preside
sottolineando il valore di un lavoro
di squadra tra i docenti. “Uno spirito
di condivisione e di unità verso un
comune operare che abbiamo volu-
to rimarcare in occasione dell’ Open
Day inserendo tra i momenti più si-
gnificativi, quello del brunch natali-
zio” annota la preside ringraziando
tutta la comunità scolastica “per a-
vere accolto la sua missione istitu-
zionale partecipando con slancio,
passione e impegno alle diverse sfi-
de educative messe in atto durante
il trimestre”.

D. C.

Obiettivo. «Diamo
forma a ciò che è una
democrazia
cognitiva esaltando
varie caratteristiche»

L’OPEN DAY ALL’ISTITUTO «ENRICO FERMI» TENUTOSI NELLA GIORNATA DI IERI

DANIELA CITINO

Da molti anni deliziosi bambinelli in
ceroplastica di pregevolissima fattura
provenienti dalla collezione privata di
Arturo Barbante al fine di agevolare la
pubblica fruizione e conoscenza di un
universo artistico caratteristico della
tradizione siciliana sono ospitati al-
l’interno delle teche del museo dioce-
sano d’arte sacra “Monsignor Federi-
co La China”. E il Natale, che è di fatto la
celebrazione della Natività, ha fornito
all’esperto del patrimonio artistico e
culturale della città, Giorgio Giurda-
nella, l’occasione per allestire uno
speciale percorso di conoscenza per
l’appunto dedicato ai bambinelli in
ceroplastica che, sintetizzato nel tito-
lo “Sogni di cera", si terrà alle 17 pro-
prio all’interno del Museo dicesiano.

“Il titolo e’ suggerito dalla bellezza e
delicatezza di alcuni bambinelli in ce-
roplastica siciliana realizzati con abi-
lità e devozione dagli antichi ceropla-
sti, depositari di un'arte antica e mi-
steriosa, che saranno oggetto del per-
corso da me guidato il prossimo 26 di-
cembre presso il Museo d'Arte sacra
Mons. Federico La China, a Vittoria.

Questi bambinelli, alcuni dei quali
dormienti, sono veri e propri "sogni"
sia per i collezionisti, sia per gli spetta-
tori che contemplano queste opere.
Questa attività costituisce una nuova
occasione per far riscoprire le nostre
tradizioni artistico-culturali che, a
mio fermo parere, costituiscono il no-
stro punto di forza e devono costituire
quello di partenza per educare anche
le nuove generazioni al bello e all'otti-
mo estetico” precisa l’esperto al patri-
monio artistico e culturale cittadino
che, molto probabilmente, ha voluto
chiudere con un evento significato il

suo mandato.
Al suo fianco, per Sogni di cera, Cic-

ciarella ha voluto il pittore e collezio-
nista Arturo Barbante e il presidente
del museo diocesano d’arte sacra, Lu-
ciano D’Amico, abbastanza avvezzo
all’apertura dello spazio museale in
concomitanza con le celebrazioni del
Natale cittadino. Rammentiamo, ad
onore di cronaca, l’allestimento della
mostra dedicata ai presepi del mondo,
curato proprio da D’Amico, lo scorso
Natale. E la magia del Natale si vivrà in
città anche grazie agli immancabili
presepi che verranno realizzati dalle
comunità religiose della città con il
contributo sia dei gruppi parrocchiali
che di artisti. Ne fornisce un prezioso
esempio il “Racconto di Natale”, pre-
sepe biblico che, realizzato dai giova-
ni della parrocchia di San Giovanni
Battista nel suggestivo e barocco sito
della chiesa di Sant’ Antonio Abate, si
avvale delle figure artistiche realizza-
te dal ceramista Vincenzo Velardita e
del presepe monumentale di Arturo
Barbante. Magia del Natale già accesa
nell’istituto comprensivo Sciascia con
l’apertura del mercatino di Natale e
della mostra di Arti e mestieri.

LA MOSTRA. Al
taglio del na-
stro e’ voluto
essere presente
il sindaco di
Vittoria,Giovan-
ni Moscato. Ad
accompagnarlo
l’assessore alla
Pubblica Istru-
zione,Gianluca
Occhipinti, il
presidente del
Consiglio co-
munale Andrea
Nicosia e il con-
sigliere comu-
nale Alfredo
Vinciguerra. L’ALBERO DI NATALE SOLIDALE IN PIAZZA

I percorsi delle feste

LA STORIA DEI BAMBINELLI. Sono realizzati in cera e
con un passato tutto da scoprire al museo diocesano

IL PRESEPE BIBLICO. L’idea è venuta alla comunità
di San Giovanni, scenario Sant’Antonio abate

CENTRO E DINTORNI. Numerose le iniziative che han-
no animato il Natale nelle zone del centro storico

Molte iniziative attive in città nelle giornate di festa
Coinvolte varie associazioni, scolaresche e parrocchie

PIANETA SCUOLA. La nuova formula promossa dall’istituto d’istruzione «Fermi»

taccuino
Il meteo
Sereno o poco nuvoloso.

Temperature comprese fra 9 e
15 gradi. I venti, da deboli a
moderati, soffieranno
prevalentemente da Ovest. Il
sole sorge alle 07.09 e tramonta
alle 16.45. La luna, calante, leva
alle 5.13 e cala alle 15.51. Mare
molto mosso. Altezza onde: da
125 a 176 cm.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:

0932-997411. Vigili del Fuoco:
Contrada Mendolilli, s.n. Tel:
0932-804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel:0932-
980106. Guardia di Finanza:
Viale Vol. Libertà, 16. Tel:0932-
981894. Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re Incardona,
s.n. Tel: 0932-514811. Scoglitti,
Tel: 0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:0932-
980105. Ospedale Centralino:
0932-981111

Appuntamenti al cinema
Multisala Golden, via Adua 204.

“Star wars: gli ultimi Jedi”, sala.
Orari: 18.30 (3D), 21.30 (2D);
“Il palazzo dei viceré”, sala 2,
solo giovedì. Orari: 18.30-21;
Da domani “Super vacanze di
Natale”, sala 2. Orari: 18.15-
20.15-22.15; “Poveri ma
ricchissimi”, sala 3. Orari:
18.15-20-15-22.15. “Loving
Vincent”, lunedì 18, sala 2.
Orari: 18.30-21. Lunedì e
mercoledì aperto, martedì
prezzo ridotto.

utente
Text Box
La Sicilia 21 Dicembre 2017
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Dai bambinelli in cera
ai mercatini delle arti
il Natale entra nel vivo

SVILUPPO ECONOMICO

Polo fieristico, oggi
sarà presentata la ricetta
per rilanciarlo in orbita

LA NOVITÀ. Vit-
toria Mercati
(nella foto con
il sindaco Mo-
scato, La Rosa e
Di Blasi) lavora
da settimane al
planning 2018
e 2019 che og-
gi sarà ufficia-
lizzato. Un mo-
mento di con-
divisione con la
città e con tut-
te quelle forze
che credono
nella storicità
della realtà fie-
ristica

Un nuovo logo per il polo fieristico a sintesi di una nuova
e moderna mission. A presentarla oggi a Sala degli Spec-
chi sarà il rinnovato management. "La mission di rilan-
cio del Polo Fieristico affidataci dalla giunta Moscato -
spiega il direttore del Polo, Davide La Rosa - prevede un
elemento imprescindibile: la programmazione. Si tratta
di una sfida avvincente che può essere affrontata solo a-
vendo ben chiare idee, progettualità e soprattutto obiet-
tivi da raggiungere. Come Vittoria Mercati, lavoriamo da
settimane al planning 2018 e 2019 che oggi ufficializzia-
mo. Un momento di condivisione con la città e con tutte
quelle forze che credono nella storicità della realtà fieri-
stica. La storia, la tradizione ed i fasti di un tempo vanno
contemperati con i risultati ultimi e la voglia di immagi-
nare un Polo fieristico all'altezza del nome che porta. Per
questa nuova operazione che è sii comunicativa ma so-
prattutto di sguardo al futuro, abbiamo immaginato un
naming che prenda sottobraccio il nostro territorio e lo
spinga in alto come merita. Abbiamo voglia di confron-
tarci con le altre realtà fieristiche e per fare questo dob-
biamo essere pronti" spiega il direttore del polo fieristi-
co, Davide La Rosa.

Voglia di rilancio, mission condivisa con Giombattista
Di Blasi , presidente della Vittoria Mercati. “Il 2018 avrà
ben tre fiere-evento - precisa Di Blasi -. Oltre alla tradi-
zionale Campionaria, che verrà rivista in termini e con-
tenuti, avremo altre due edizioni settoriali. La seconda
MedInFood ed una "rilanciata" fiera di San Giovanni i cui
particolari sveleremo oggi in conferenza stampa”. Chi
ha sempre creduto e continua a crederci nel new deal del
polo fieristico è il sindaco di Vittoria, Giovanni Moscato.
“C'è una grande voglia di rilancio, consapevoli di cosa
rappresenti il Polo Fieristico per la nostra città e per il
territorio siciliano - esordisce Moscato -. Ci sentiamo re-
sponsabili, proprio perché lo siamo, di questo rilancio a-
ziendale che sappiamo essere una nuova apertura di
credito nei confronti dei visitatori che vogliono e pre-
tendono altro e dei nostri espositori ai quali vogliamo
garantire una qualità ed una visione espositiva in linea
con le loro aspettative ed i loro investimenti”.

D. C.

«Apriamo le porte a tutti
per farci conoscere meglio»

in breve
PALAZZO IACONO
Scuola-lavoro, un progetto al museo

E’ in programma questa mattina, alle 11, nella
Sala degli Specchi di Palazzo Iacono, una
conferenza stampa per la presentazione di un
progetto di alternanza scuola – lavoro
sviluppato dal Comune e dall'istituto Fermi per
la gestione del Museo Italo Ungherese. Saranno
presenti il sindaco, l'assessore alla Pubblica
Istruzione Gianluca Occhipinti, la preside
dell'Istituto Rosaria Costanza, e i docenti
responsabili del progetto Marisa Gallo e
Giuseppe Tornatore. Saranno illustrati nel
dettaglio i particolari del progetto.

CERASUOLO DOCG E DOC
Sottoscritto accordo antifrode

È stato siglato nei giorni scorsi l’accordo di
collaborazione tra il consorzio di Tutela dei Vini
Cerasuolo di Vittoria Docg e Vittoria Doc e
l’Ispettorato centrale tutela qualità e
repressione frodi Sicilia per l’espletamento
delle attività di vigilanza e salvaguardia dei vini
Cerasuolo di Vittoria e Vittoria. A firmare
l’accordo per il consorzio il suo presidente,
Massimo Maggio, ed il dott. Giacomo Gagliano,
direttore dell’Icqrf Sicilia. L’obiettivo è quello di
riuscire a garantire delle risposte in tema di
repressione delle frodi.

POLITICA
Novità per la verifica a palazzo di Città

Continua il percorso per il patto federativo tra
forze moderate del territorio ibleo. Nei giorni
scorsi, alla presenza dei parlamentari di Forza
Italia, il vicesindaco di Vittoria, Andrea La Rosa del
Movimento Sviluppo Ibeo insieme ai consiglieri
comunali Tonino Motta, Biagio Pelligra e Daniela
Pino e due dei consiglieri della lista Riavvia
Vittoria, Rosa Maria Mazzone e Daniele Barrano,
hanno attivato il confronto che è servito per porre
le basi per il rilancio dell’azione politica partendo
proprio dal territorio. A momenti novità anche sul
piano della verifica amministrativa in giunta.

Nuova formula per l’«Open day»
promosso e organizzato dall’Istitu-
to d’istruzione superiore Enrico
Fermi, polo tecnico della città dove
convivono insieme ben tre anime di
formazione, rappresentate dalle se-
zioni “amministrazione finanze e
marketing”, “costruzione ambiente
e territorio”e “agrario, agroalimen-
tare e industria”. Per tutta la giorna-
ta di ieri, per la prima volta la scuola
è rimasta in modalità open aprendo
come di consueto, alle 8,20 del mat-
tino, staccando per il brunch alle 13,
30 e riprendendo sino alle 18.30. In-
vitati d’onore al “live didattico” in-
sieme ai genitori degli studenti fre-
quentanti l’istituto, gli alunni delle
terze classi delle medie inferiori con
le loro famiglie in procinto di af-
frontare la scelta in quale scuola su-
periore proseguire gli studi.

“Abbiamo scelto di mostrare il
volto più autentico della scuola”
spiega la preside Rosaria Costanzo
sottolineando di avere scelto di ren-
dicontare pubblicamente sia i tra-
guardi raggiunti nell’ambito della
valorizzazione delle eccellenze che
in quelli della dispersione scolastica
e, in particolare, dell’inclusivita’.
Realizzati i primi con attività cultu-
rali legate ai temi della legalità (di-

ventando parte della Carovana della
legalità), del cinema sociale (con la
partecipazione attiva al Vittoria
Peace Film Fest) e della promozione
dei beni d’arte del territorio (pro-
getto Fai) e, i secondi, con progetti
di recupero delle competenze e di
conoscenza della propria città. Una
scuola ancora più inclusiva con la
progettazione di compiti di realtà

che, previsti per le classi seconde e
terze, tengono conto della vocazio-
ne economica e culturale del terri-
torio. “Ad esempio, nell’Uda realiz-
zata dalla sezione agrario gli stu-
denti partono dalla realtà del “mer-
catino” scolastico nel quale si com-
mercializzano le produzioni prove-
nienti dall’azienda didattica per mi-
surarsi con competenze complesse
di prassi imprenditoriale, di analisi
statistica merceologica e di altro
ancora. Diamo così forma di concre-
tezza di ciò che è una democrazia
cognitiva che valorizza e stimola
tutta la gamma delle diverse intelli-
genze di cui si compongono le men-
ti dei ragazzi ”aggiunge la preside
sottolineando il valore di un lavoro
di squadra tra i docenti. “Uno spirito
di condivisione e di unità verso un
comune operare che abbiamo volu-
to rimarcare in occasione dell’ Open
Day inserendo tra i momenti più si-
gnificativi, quello del brunch natali-
zio” annota la preside ringraziando
tutta la comunità scolastica “per a-
vere accolto la sua missione istitu-
zionale partecipando con slancio,
passione e impegno alle diverse sfi-
de educative messe in atto durante
il trimestre”.

D. C.

Obiettivo. «Diamo
forma a ciò che è una
democrazia
cognitiva esaltando
varie caratteristiche»

L’OPEN DAY ALL’ISTITUTO «ENRICO FERMI» TENUTOSI NELLA GIORNATA DI IERI

DANIELA CITINO

Da molti anni deliziosi bambinelli in
ceroplastica di pregevolissima fattura
provenienti dalla collezione privata di
Arturo Barbante al fine di agevolare la
pubblica fruizione e conoscenza di un
universo artistico caratteristico della
tradizione siciliana sono ospitati al-
l’interno delle teche del museo dioce-
sano d’arte sacra “Monsignor Federi-
co La China”. E il Natale, che è di fatto la
celebrazione della Natività, ha fornito
all’esperto del patrimonio artistico e
culturale della città, Giorgio Giurda-
nella, l’occasione per allestire uno
speciale percorso di conoscenza per
l’appunto dedicato ai bambinelli in
ceroplastica che, sintetizzato nel tito-
lo “Sogni di cera", si terrà alle 17 pro-
prio all’interno del Museo dicesiano.

“Il titolo e’ suggerito dalla bellezza e
delicatezza di alcuni bambinelli in ce-
roplastica siciliana realizzati con abi-
lità e devozione dagli antichi ceropla-
sti, depositari di un'arte antica e mi-
steriosa, che saranno oggetto del per-
corso da me guidato il prossimo 26 di-
cembre presso il Museo d'Arte sacra
Mons. Federico La China, a Vittoria.

Questi bambinelli, alcuni dei quali
dormienti, sono veri e propri "sogni"
sia per i collezionisti, sia per gli spetta-
tori che contemplano queste opere.
Questa attività costituisce una nuova
occasione per far riscoprire le nostre
tradizioni artistico-culturali che, a
mio fermo parere, costituiscono il no-
stro punto di forza e devono costituire
quello di partenza per educare anche
le nuove generazioni al bello e all'otti-
mo estetico” precisa l’esperto al patri-
monio artistico e culturale cittadino
che, molto probabilmente, ha voluto
chiudere con un evento significato il

suo mandato.
Al suo fianco, per Sogni di cera, Cic-

ciarella ha voluto il pittore e collezio-
nista Arturo Barbante e il presidente
del museo diocesano d’arte sacra, Lu-
ciano D’Amico, abbastanza avvezzo
all’apertura dello spazio museale in
concomitanza con le celebrazioni del
Natale cittadino. Rammentiamo, ad
onore di cronaca, l’allestimento della
mostra dedicata ai presepi del mondo,
curato proprio da D’Amico, lo scorso
Natale. E la magia del Natale si vivrà in
città anche grazie agli immancabili
presepi che verranno realizzati dalle
comunità religiose della città con il
contributo sia dei gruppi parrocchiali
che di artisti. Ne fornisce un prezioso
esempio il “Racconto di Natale”, pre-
sepe biblico che, realizzato dai giova-
ni della parrocchia di San Giovanni
Battista nel suggestivo e barocco sito
della chiesa di Sant’ Antonio Abate, si
avvale delle figure artistiche realizza-
te dal ceramista Vincenzo Velardita e
del presepe monumentale di Arturo
Barbante. Magia del Natale già accesa
nell’istituto comprensivo Sciascia con
l’apertura del mercatino di Natale e
della mostra di Arti e mestieri.

LA MOSTRA. Al
taglio del na-
stro e’ voluto
essere presente
il sindaco di
Vittoria,Giovan-
ni Moscato. Ad
accompagnarlo
l’assessore alla
Pubblica Istru-
zione,Gianluca
Occhipinti, il
presidente del
Consiglio co-
munale Andrea
Nicosia e il con-
sigliere comu-
nale Alfredo
Vinciguerra. L’ALBERO DI NATALE SOLIDALE IN PIAZZA

I percorsi delle feste

LA STORIA DEI BAMBINELLI. Sono realizzati in cera e
con un passato tutto da scoprire al museo diocesano

IL PRESEPE BIBLICO. L’idea è venuta alla comunità
di San Giovanni, scenario Sant’Antonio abate

CENTRO E DINTORNI. Numerose le iniziative che han-
no animato il Natale nelle zone del centro storico

Molte iniziative attive in città nelle giornate di festa
Coinvolte varie associazioni, scolaresche e parrocchie

PIANETA SCUOLA. La nuova formula promossa dall’istituto d’istruzione «Fermi»

taccuino
Il meteo
Sereno o poco nuvoloso.

Temperature comprese fra 9 e
15 gradi. I venti, da deboli a
moderati, soffieranno
prevalentemente da Ovest. Il
sole sorge alle 07.09 e tramonta
alle 16.45. La luna, calante, leva
alle 5.13 e cala alle 15.51. Mare
molto mosso. Altezza onde: da
125 a 176 cm.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:

0932-997411. Vigili del Fuoco:
Contrada Mendolilli, s.n. Tel:
0932-804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel:0932-
980106. Guardia di Finanza:
Viale Vol. Libertà, 16. Tel:0932-
981894. Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re Incardona,
s.n. Tel: 0932-514811. Scoglitti,
Tel: 0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:0932-
980105. Ospedale Centralino:
0932-981111

Appuntamenti al cinema
Multisala Golden, via Adua 204.

“Star wars: gli ultimi Jedi”, sala.
Orari: 18.30 (3D), 21.30 (2D);
“Il palazzo dei viceré”, sala 2,
solo giovedì. Orari: 18.30-21;
Da domani “Super vacanze di
Natale”, sala 2. Orari: 18.15-
20.15-22.15; “Poveri ma
ricchissimi”, sala 3. Orari:
18.15-20-15-22.15. “Loving
Vincent”, lunedì 18, sala 2.
Orari: 18.30-21. Lunedì e
mercoledì aperto, martedì
prezzo ridotto.

utente
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Dai bambinelli in cera
ai mercatini delle arti
il Natale entra nel vivo

SVILUPPO ECONOMICO

Polo fieristico, oggi
sarà presentata la ricetta
per rilanciarlo in orbita

LA NOVITÀ. Vit-
toria Mercati
(nella foto con
il sindaco Mo-
scato, La Rosa e
Di Blasi) lavora
da settimane al
planning 2018
e 2019 che og-
gi sarà ufficia-
lizzato. Un mo-
mento di con-
divisione con la
città e con tut-
te quelle forze
che credono
nella storicità
della realtà fie-
ristica

Un nuovo logo per il polo fieristico a sintesi di una nuova
e moderna mission. A presentarla oggi a Sala degli Spec-
chi sarà il rinnovato management. "La mission di rilan-
cio del Polo Fieristico affidataci dalla giunta Moscato -
spiega il direttore del Polo, Davide La Rosa - prevede un
elemento imprescindibile: la programmazione. Si tratta
di una sfida avvincente che può essere affrontata solo a-
vendo ben chiare idee, progettualità e soprattutto obiet-
tivi da raggiungere. Come Vittoria Mercati, lavoriamo da
settimane al planning 2018 e 2019 che oggi ufficializzia-
mo. Un momento di condivisione con la città e con tutte
quelle forze che credono nella storicità della realtà fieri-
stica. La storia, la tradizione ed i fasti di un tempo vanno
contemperati con i risultati ultimi e la voglia di immagi-
nare un Polo fieristico all'altezza del nome che porta. Per
questa nuova operazione che è sii comunicativa ma so-
prattutto di sguardo al futuro, abbiamo immaginato un
naming che prenda sottobraccio il nostro territorio e lo
spinga in alto come merita. Abbiamo voglia di confron-
tarci con le altre realtà fieristiche e per fare questo dob-
biamo essere pronti" spiega il direttore del polo fieristi-
co, Davide La Rosa.

Voglia di rilancio, mission condivisa con Giombattista
Di Blasi , presidente della Vittoria Mercati. “Il 2018 avrà
ben tre fiere-evento - precisa Di Blasi -. Oltre alla tradi-
zionale Campionaria, che verrà rivista in termini e con-
tenuti, avremo altre due edizioni settoriali. La seconda
MedInFood ed una "rilanciata" fiera di San Giovanni i cui
particolari sveleremo oggi in conferenza stampa”. Chi
ha sempre creduto e continua a crederci nel new deal del
polo fieristico è il sindaco di Vittoria, Giovanni Moscato.
“C'è una grande voglia di rilancio, consapevoli di cosa
rappresenti il Polo Fieristico per la nostra città e per il
territorio siciliano - esordisce Moscato -. Ci sentiamo re-
sponsabili, proprio perché lo siamo, di questo rilancio a-
ziendale che sappiamo essere una nuova apertura di
credito nei confronti dei visitatori che vogliono e pre-
tendono altro e dei nostri espositori ai quali vogliamo
garantire una qualità ed una visione espositiva in linea
con le loro aspettative ed i loro investimenti”.

D. C.

«Apriamo le porte a tutti
per farci conoscere meglio»

in breve
PALAZZO IACONO
Scuola-lavoro, un progetto al museo

E’ in programma questa mattina, alle 11, nella
Sala degli Specchi di Palazzo Iacono, una
conferenza stampa per la presentazione di un
progetto di alternanza scuola – lavoro
sviluppato dal Comune e dall'istituto Fermi per
la gestione del Museo Italo Ungherese. Saranno
presenti il sindaco, l'assessore alla Pubblica
Istruzione Gianluca Occhipinti, la preside
dell'Istituto Rosaria Costanza, e i docenti
responsabili del progetto Marisa Gallo e
Giuseppe Tornatore. Saranno illustrati nel
dettaglio i particolari del progetto.

CERASUOLO DOCG E DOC
Sottoscritto accordo antifrode

È stato siglato nei giorni scorsi l’accordo di
collaborazione tra il consorzio di Tutela dei Vini
Cerasuolo di Vittoria Docg e Vittoria Doc e
l’Ispettorato centrale tutela qualità e
repressione frodi Sicilia per l’espletamento
delle attività di vigilanza e salvaguardia dei vini
Cerasuolo di Vittoria e Vittoria. A firmare
l’accordo per il consorzio il suo presidente,
Massimo Maggio, ed il dott. Giacomo Gagliano,
direttore dell’Icqrf Sicilia. L’obiettivo è quello di
riuscire a garantire delle risposte in tema di
repressione delle frodi.

POLITICA
Novità per la verifica a palazzo di Città

Continua il percorso per il patto federativo tra
forze moderate del territorio ibleo. Nei giorni
scorsi, alla presenza dei parlamentari di Forza
Italia, il vicesindaco di Vittoria, Andrea La Rosa del
Movimento Sviluppo Ibeo insieme ai consiglieri
comunali Tonino Motta, Biagio Pelligra e Daniela
Pino e due dei consiglieri della lista Riavvia
Vittoria, Rosa Maria Mazzone e Daniele Barrano,
hanno attivato il confronto che è servito per porre
le basi per il rilancio dell’azione politica partendo
proprio dal territorio. A momenti novità anche sul
piano della verifica amministrativa in giunta.

Nuova formula per l’«Open day»
promosso e organizzato dall’Istitu-
to d’istruzione superiore Enrico
Fermi, polo tecnico della città dove
convivono insieme ben tre anime di
formazione, rappresentate dalle se-
zioni “amministrazione finanze e
marketing”, “costruzione ambiente
e territorio”e “agrario, agroalimen-
tare e industria”. Per tutta la giorna-
ta di ieri, per la prima volta la scuola
è rimasta in modalità open aprendo
come di consueto, alle 8,20 del mat-
tino, staccando per il brunch alle 13,
30 e riprendendo sino alle 18.30. In-
vitati d’onore al “live didattico” in-
sieme ai genitori degli studenti fre-
quentanti l’istituto, gli alunni delle
terze classi delle medie inferiori con
le loro famiglie in procinto di af-
frontare la scelta in quale scuola su-
periore proseguire gli studi.

“Abbiamo scelto di mostrare il
volto più autentico della scuola”
spiega la preside Rosaria Costanzo
sottolineando di avere scelto di ren-
dicontare pubblicamente sia i tra-
guardi raggiunti nell’ambito della
valorizzazione delle eccellenze che
in quelli della dispersione scolastica
e, in particolare, dell’inclusivita’.
Realizzati i primi con attività cultu-
rali legate ai temi della legalità (di-

ventando parte della Carovana della
legalità), del cinema sociale (con la
partecipazione attiva al Vittoria
Peace Film Fest) e della promozione
dei beni d’arte del territorio (pro-
getto Fai) e, i secondi, con progetti
di recupero delle competenze e di
conoscenza della propria città. Una
scuola ancora più inclusiva con la
progettazione di compiti di realtà

che, previsti per le classi seconde e
terze, tengono conto della vocazio-
ne economica e culturale del terri-
torio. “Ad esempio, nell’Uda realiz-
zata dalla sezione agrario gli stu-
denti partono dalla realtà del “mer-
catino” scolastico nel quale si com-
mercializzano le produzioni prove-
nienti dall’azienda didattica per mi-
surarsi con competenze complesse
di prassi imprenditoriale, di analisi
statistica merceologica e di altro
ancora. Diamo così forma di concre-
tezza di ciò che è una democrazia
cognitiva che valorizza e stimola
tutta la gamma delle diverse intelli-
genze di cui si compongono le men-
ti dei ragazzi ”aggiunge la preside
sottolineando il valore di un lavoro
di squadra tra i docenti. “Uno spirito
di condivisione e di unità verso un
comune operare che abbiamo volu-
to rimarcare in occasione dell’ Open
Day inserendo tra i momenti più si-
gnificativi, quello del brunch natali-
zio” annota la preside ringraziando
tutta la comunità scolastica “per a-
vere accolto la sua missione istitu-
zionale partecipando con slancio,
passione e impegno alle diverse sfi-
de educative messe in atto durante
il trimestre”.

D. C.

Obiettivo. «Diamo
forma a ciò che è una
democrazia
cognitiva esaltando
varie caratteristiche»

L’OPEN DAY ALL’ISTITUTO «ENRICO FERMI» TENUTOSI NELLA GIORNATA DI IERI

DANIELA CITINO

Da molti anni deliziosi bambinelli in
ceroplastica di pregevolissima fattura
provenienti dalla collezione privata di
Arturo Barbante al fine di agevolare la
pubblica fruizione e conoscenza di un
universo artistico caratteristico della
tradizione siciliana sono ospitati al-
l’interno delle teche del museo dioce-
sano d’arte sacra “Monsignor Federi-
co La China”. E il Natale, che è di fatto la
celebrazione della Natività, ha fornito
all’esperto del patrimonio artistico e
culturale della città, Giorgio Giurda-
nella, l’occasione per allestire uno
speciale percorso di conoscenza per
l’appunto dedicato ai bambinelli in
ceroplastica che, sintetizzato nel tito-
lo “Sogni di cera", si terrà alle 17 pro-
prio all’interno del Museo dicesiano.

“Il titolo e’ suggerito dalla bellezza e
delicatezza di alcuni bambinelli in ce-
roplastica siciliana realizzati con abi-
lità e devozione dagli antichi ceropla-
sti, depositari di un'arte antica e mi-
steriosa, che saranno oggetto del per-
corso da me guidato il prossimo 26 di-
cembre presso il Museo d'Arte sacra
Mons. Federico La China, a Vittoria.

Questi bambinelli, alcuni dei quali
dormienti, sono veri e propri "sogni"
sia per i collezionisti, sia per gli spetta-
tori che contemplano queste opere.
Questa attività costituisce una nuova
occasione per far riscoprire le nostre
tradizioni artistico-culturali che, a
mio fermo parere, costituiscono il no-
stro punto di forza e devono costituire
quello di partenza per educare anche
le nuove generazioni al bello e all'otti-
mo estetico” precisa l’esperto al patri-
monio artistico e culturale cittadino
che, molto probabilmente, ha voluto
chiudere con un evento significato il

suo mandato.
Al suo fianco, per Sogni di cera, Cic-

ciarella ha voluto il pittore e collezio-
nista Arturo Barbante e il presidente
del museo diocesano d’arte sacra, Lu-
ciano D’Amico, abbastanza avvezzo
all’apertura dello spazio museale in
concomitanza con le celebrazioni del
Natale cittadino. Rammentiamo, ad
onore di cronaca, l’allestimento della
mostra dedicata ai presepi del mondo,
curato proprio da D’Amico, lo scorso
Natale. E la magia del Natale si vivrà in
città anche grazie agli immancabili
presepi che verranno realizzati dalle
comunità religiose della città con il
contributo sia dei gruppi parrocchiali
che di artisti. Ne fornisce un prezioso
esempio il “Racconto di Natale”, pre-
sepe biblico che, realizzato dai giova-
ni della parrocchia di San Giovanni
Battista nel suggestivo e barocco sito
della chiesa di Sant’ Antonio Abate, si
avvale delle figure artistiche realizza-
te dal ceramista Vincenzo Velardita e
del presepe monumentale di Arturo
Barbante. Magia del Natale già accesa
nell’istituto comprensivo Sciascia con
l’apertura del mercatino di Natale e
della mostra di Arti e mestieri.

LA MOSTRA. Al
taglio del na-
stro e’ voluto
essere presente
il sindaco di
Vittoria,Giovan-
ni Moscato. Ad
accompagnarlo
l’assessore alla
Pubblica Istru-
zione,Gianluca
Occhipinti, il
presidente del
Consiglio co-
munale Andrea
Nicosia e il con-
sigliere comu-
nale Alfredo
Vinciguerra. L’ALBERO DI NATALE SOLIDALE IN PIAZZA

I percorsi delle feste

LA STORIA DEI BAMBINELLI. Sono realizzati in cera e
con un passato tutto da scoprire al museo diocesano

IL PRESEPE BIBLICO. L’idea è venuta alla comunità
di San Giovanni, scenario Sant’Antonio abate

CENTRO E DINTORNI. Numerose le iniziative che han-
no animato il Natale nelle zone del centro storico

Molte iniziative attive in città nelle giornate di festa
Coinvolte varie associazioni, scolaresche e parrocchie

PIANETA SCUOLA. La nuova formula promossa dall’istituto d’istruzione «Fermi»

taccuino
Il meteo
Sereno o poco nuvoloso.

Temperature comprese fra 9 e
15 gradi. I venti, da deboli a
moderati, soffieranno
prevalentemente da Ovest. Il
sole sorge alle 07.09 e tramonta
alle 16.45. La luna, calante, leva
alle 5.13 e cala alle 15.51. Mare
molto mosso. Altezza onde: da
125 a 176 cm.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:

0932-997411. Vigili del Fuoco:
Contrada Mendolilli, s.n. Tel:
0932-804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel:0932-
980106. Guardia di Finanza:
Viale Vol. Libertà, 16. Tel:0932-
981894. Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re Incardona,
s.n. Tel: 0932-514811. Scoglitti,
Tel: 0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:0932-
980105. Ospedale Centralino:
0932-981111

Appuntamenti al cinema
Multisala Golden, via Adua 204.

“Star wars: gli ultimi Jedi”, sala.
Orari: 18.30 (3D), 21.30 (2D);
“Il palazzo dei viceré”, sala 2,
solo giovedì. Orari: 18.30-21;
Da domani “Super vacanze di
Natale”, sala 2. Orari: 18.15-
20.15-22.15; “Poveri ma
ricchissimi”, sala 3. Orari:
18.15-20-15-22.15. “Loving
Vincent”, lunedì 18, sala 2.
Orari: 18.30-21. Lunedì e
mercoledì aperto, martedì
prezzo ridotto.
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ragusa sport42.

SPECIALE
ATLETICA

ARRIVEDERCI A GIOVEDÌ 4 GENNAIO 2018
l. mag.) Lo «Speciale Atletica Ragusa» del giovedì si ferma per le
festività e, così, salta la pagina del 28 prossimo. L’appuntamento
con gli appassionati di atletica riprenderà puntuale nel 2018 con
lo «Speciale Atletica» di giovedì 4 gennaio. Un 2018 dove sono
previste altre numerose novità: approfondimenti e personaggi da
conoscere, seguiremo da vicino i big dell’atletica ragusana e i
master e soprattutto in primo piano ci sarà ancora il con più servizi
il settore giovanile (nella foto la No al Doping) in continua crescita.
Buon Natale 2017 e Buon 2018 a tutti!

ULTRARUNNING RAGUSA IN PUGLIA
l. mag.) I fondisti della Ultrarunning Ragusa (nella foto un
terzetto) protagonisti in Puglia in occasione della maratona e
della mezza maratona delle cattedrali a Barletta. Sui 42,195
km Vincenzo Azzollini ha chiuso in 3h17’, santo Monaco in
3h01” e Flavio Sortino in 3h21”. Sui 21,097 km 1h19’11” di
Cosimo Azzollini; 1h21’33” per Enzo Gianninoto e
rispettivamente 1h38’ e 1h49” per i fratelli Flavio e Gianni
Giaquinta. A questo gruppo ha partecipato alla trasferta
anche Giuseppe Licitra.

LA GARA DI ISPICA

Ispica Running
Padua Ragusa
staffette super
al 4° «S. Lucia»

SCHEMBARI, LICITRA, DI ROSA (PADUA)

Il Gp Ibleo di corsa assoluto ha
chiuso i battenti domenica scorsa
a Ispica con la 12ª ed ultima prova
in programma a Ispica organizza-
ta dalla Ispica Running del presi-
dente Tonino Occhipinti con la
collaborazione del Comune di I-
spica. Una grande giornata di a-
tletica con la 4ª edizione della
«Cammina e corri» per Santa Lu-
cia che è scattata al mattino con il
fitwalking (12 km) e proseguita
con l’Urban Trail a staffetta (3 a-
tleti per un totale di 18 km) che
era valido per il Gp Ibleo.

Nelle prove individuali c’è stata
la conferma del fondista sciclita-

no Alberto Amenta (Lib. Scicli)
con l’allievo di Francio Ruscica
che continua a non avere avver-
sari nel ragusano. Amenta ha pre-
ceduto Vincenzo Schembari (Pa-
dua) e Salvo Greco (Runninh Mo-
dica).

In campo femminile il successo
assoluto è andato all’italo-brasi-
liana della padua Ragusa di Alber-
to Iemmolo, Margareth Maia Co-
trin che ha preceduto nell’ordine
Lucia Macauda della Eloro Run-
ning Rosolini e Sabrina Mazza
della Barocco Running Ragusa.

Combattute le prove di staffet-
ta che hanno visto i successi delle
fondiste di casa della Ispica Run-
ning con il terzetto composto da
Sessa, Camerata e Signorello che
si è imposto sul terzetto di fondi-
ste della Barocco Running Ragusa
composto da Cascone, Tavormina
e Di Paola.

La Padua Ragusa ha invece vin-
to la staffetta maschile con il ter-
zetto composto da Di Rosa, Licitra
e Schenbari che ha avuto la me-
glio nei confronti del terzetto del-
la Running Modica che schierava
i fondisti Greco, Cicciarella e Mo-
rana.

Il podio maschile è stato com-
pletato dal terzetto dell’Asd Pa-
chino Running che ha chiuso al
terzo posto con questi tre fondi-
sti: Dilorenzo, Galota ed Empolo.

L. MAG.
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6° «Top Atletica»: countdown
Si può votare fino alle 24 di domenica e nelle sei sezioni può ancora succedere di tutto
ELENA CAMBIAGHI

Una corsa cominciata insieme nel
settembre del 2011. Lo «Speciale A-
tletica» è diventato l’appuntamento
fisso per gli appassionati ragusani,
una iniziativa del nostro quotidiano
che si è arricchita dal 2012 con il
premio «Top Atletica» che coinvolge
tutti voi. Un evento che sta diven-
tando il grande appuntamento del-
l’atletica ragusana con i campioni
delle sei sezioni scelti dai lettori.

Il 6° «Top Atletica» è arrivato, così,
alle battute finali e domenica 24 sca-
drà il termine per poter votare all’in-
dirizzo mail: atletica@lasicilia.it i

due campioni assoluti e i due cam-
pioni giovanili maschili e femminili,
il campione del passato e la società,
protagonisti della stagione 2017.

Sarete così ancora voi a scegliere i
campioni iblei del 2017 che divente-
ranno i protagonisti del grande ap-
puntamento che, come sempre, AAa
gennaio con l’anno nuovo chiuderà
la stagione e aprirà quella nuova,

In questi ultimi quattro giorni sie-
te chiamati così a scegliere gli atleti,
la squadra e il campione del passato
che vi hanno emozionato di più. La
lotta è ancora apertissima con ben
67 atleti e atlete e 11 società che
hanno ricevuto preferenze e fino al-

la mezzanotte di domenica 24 di-
cembre tutto può succedere. La palla
passa sempre ai nostri tanti lettori,
occasionali o fedelissimi e i tre i più
fortunati riceveranno un abbona-
mento al nostro quotidiano e saran-

no poi anche presenti alla premia-
zione in sala assieme ai vincitori.

Il 3° MEMORIAL «SIDOTI». A gior-
ni sarà svelato anche il nome del
vincitore del 3° memorial «Annarita
Sidoti», un riconoscimento, per ri-

cordare l’indimenticabile marciatri-
ce messinese, scomparsa nel 2015.

C’E’ TEMPO FINO A DOMENICA
24 DICEMBRE 2017. Sono tantissi-
me le mail ricevute e in queste ore è
scattato lo sprint finale. Per votare,
basta inviare una mail all’indirizzo:
atletica@lasicilia.it entro le 24 di
domenica 24 dicembre 2017, se-
guendo queste semplici regole: 1)
indicare per ogni categoria il nome e
cognome dell’atleta e la denomina-
zione della società che si vuole vota-
re; 2) indicare nome e cognome, in-
dirizzo, data di nascita e recapito te-
lefonico di chi vota; 3) non sono am-
messe più di una mail per votante.

VOTI ALL’INDIRIZZO MAIL: ATLETICA@LASICILIA.IT

Sono ben 67 i campioni
che hanno ricevuto
preferenze dai lettori
e. c.) Tutti i votati ad oggi in ordine
alfabetico.

I Master/assoluti m.: Alberto A-
menta (Lib. Scicli), Giorgio Blandino
(Castello Modica), Lorenzo Bonin-
contro (Lib. Scicli), Giovanni Ciccia-
rella (Running), Osama Chouari (Ui-
sp S. Croce), Carmelo Cottonaro e
Antonio Di Natale (Atl. Tre Colli Sci-
cli), Daniele Di Rosa (Padua), Gio-
vanni Finielli (Gs Voltan), Orazio Fir-
rincieli (No Doping), Giuseppe Ger-
ratana (Aeronautica), Peter Gurrieri
(Uisp S. Croce), Salvatore Greco
(Running), Maurizio Gugliotta (Atl.
Tre Colli Scicli), Antonino Iacono
(Lib. Acate), Salvatore Nicastro (Pa-
dua), Angelo Portelli (Atl. Tre Colli
Scicli), Gianluca Savà (Lib. Scicli),
Vincenzo Schembari (Padua), Rosa-
rio Raniolo (Barocco).

I Master/assoluti f.: Silvia Assen-

za
(Running Modica), Lorena Bufar-

deci (Lib. Scicli), Loredana Busacca
(Uisp S. Croce), Carmen Cascone (Pa-
dua), Carla Dierna (Lib. Acate), Con-
cetta Di Paola (Barocco Running),
Marika Ficili (Lib. Scicli), Antonella
Iaquez (No Doping); Margareth

Maia Cotrin (Padua); Sabrina Mazza
(Barocco Running); Daniela Ruta
(Running Modica); Cinzia Scivoletto
e Ignazia Tasca (Atletica Tre Colli Sci-
cli); Letizia Tavormina (No Doping).

I Giovanili m.: Alessandro Ben
Chabene (VittoriAtletica), Eduardo
Bertone (No Doping), Carmelo Can-

nizzaro (Running Modica), Davide
Cugnata (L. Acate), Nicolò Licitra e
Filippo Modica (Padua), Vincenzo
Naccarino (No al Doping), Diego Pa-
risi Assenza (Lib. Scicli), Flavio Ra-
niolo (No al Doping), Lorenzo Sasso-
nia (Lib. Acate), Angelo Ventura (Lib.
Scicli).

I Giovanili f: Megane Aprile,
Martina e Sofia Assenza (Running),
Giulia Capodici (Padua), Gaia Dena-
ro e Gemma Di Raimondo (Lib. Aca-
te), Maddalena Donzella (Lib. Scicli),
Isabella Grasso (No Doping), Gaia
Lucenti (No Doping), Annamaria
Naccarino (No Doping), Bianca Pre-
sti (Lib. Acate), Paola Sanguedolce
(Padua).

I Società: Lib. Acate, Barocco
Running, Il Castello Modica, No Do-
ping, Padua, Ass. Peppe Greco Scicli,
Running Modica, Atletica Tre Colli
Scicli; Lib. Scicli, Vittoriatletica, Uisp
S. Croce.

I Campioni del passato: Flavia
Belluardo, Lorenzo Cannata, Salva-
tore Cirnigliaro, Giovanni Fortino,
Tony Liuzzo, Carmelo Mezzasalma,
Totò Ottaviano, Katia Spadaro, Mar-
tina Statello, Josef Occhipinti.

GIANNI VOI DELL’ASS. «PEPPE GRECO» SCICLI

LA STAFFETTA DONNE DELLA BAROCCO

ALESSANDRO BEN CHABENE, V.ZO NACCARINOMADDALENA DONZELLA (LIB. SCICLI)

OSAMA CHOUARI (UISP SANTA CROCE) ANTONELLA IAQUEZ (NO AL DOPING)

LE CLASSIFICHE DEL TROFEO SICILIA: LO SCICLITANO E IL RAGUSANO SONO I CAMPIONI

Amenta e Naccarino, i due «re» del cross 2017
LORENZO MAGRÌ

In attese delle ultime classifiche, la No
al Doping fa festa per l’ennesimo po-
dio giovanile a livello regionale. La Fi-
dal Sicilia ha infatti ufficializzato le
classifiche del Trofeo Sicilia 2017 e la
squadra ragazzi del tecnico Mauro
Guastella ha chiuso al 2° posto, men-
tre nelle classifiche di corsa campe-
stre sono arrivati altri due grandi ri-
sultati grazie all’eclettico Vincenzo
Naccarino e a Isabella Grasso e nelle
altre classifiche hanno fatto bene an-
che gli altri fondisti ragusani.

Il 2° posto nel Trofeo Sicilia della No
al Doping che porta la firma di Leo-
nardo Carfì, Alberto Bonelli, Lorenzo
Incardona, Daniele Di Grandi, Ema-
nuele Criscione, Tommaso Valvo, A-

lessio Guastella, Vincenzo Naccarino,
Flavio Piccione e Francesco Di Giorgi.
«Quest'anno il settore giovanile della
No al Doping - sottolinea il tecnico
Mauro Guastella - si è distinta non so-
lo nelle prove individuali ma anche in
quelle a squadra: campioni regionali
ragazzi su pista e nelle prove multi-
ple; 2° posto ragazze regionale prove
multiple; 3° posto regionale prove
multiple cadette e campioni provin-
ciali di Gp 2017 in diverse categorie».

«Adesso è arrivato anche lo storico
risultato ottenuto da Vincenzo Nac-
carino - continua Mauro Guastella -
che ha raggiunto il vertice della clas-
sifica 2017 dei migliori siciliani di
cross nella categoria ragazzi del Tro-
feo Sicilia. Quest'anno Vincenzo ha
vinto 3 titoli regionali individuali,

cross, 1000 metri e prove multiple e
due titoli regionali a squadre, vincen-
do i campionati di società a squadra
su pista ed i campionati di società di
prove multiple. Vincenzo Naccarino,
s’è confermato un vero talento polie-
drico, capace di svettare in diverse
specialità. E 4° posto nella «top ten» di
cross siciliano 2017 nelle ragazze per
Isabella Grasso, ancora al primo anno
nella categoria, che adesso fa ben spe-
rare per il 2018».

E le classifiche finali del Trofeo Sici-
lia di cross 2017 hanno visto svettare
nella categoria juniores il formidabile
fondista sciclitano Alberto Amenta.
L’allievo di Franco Ruscica alla Liber-
tas Scicli si è lasciato dietro i campioni
del Cus Palermo, Luigi Stabile e Nicola
Mazzara.

LE CLASSIFICHE. Ecco i ragusani in
classifica nel Trofeo Sicilia di cross
2017.

I Ragazzi: 1) Vincenzo Naccarino
(No al Doping). I Ragazze: 4) Isabella
Grasso (No al Doping); 6) Aurora Ma-
nenti (Il Castello Modica).

I Cadetti: 8) Giuseppe Di Lorenzo
(Running Modica); 15) Riccardo
Moncada (Running Modica). I Ca -
dette: 4) Martina Assenza (Running
Modica); 14) Megane Aprile (Run-
ning Modica).

I Allievi:8) Carmelo Cannizzaro
(Running Modica). I Allieve: 4) Sofia
Assenza (Running Modica).

I Juniores. M.: 1) Alberto Amenta
(Lib. Scicli). F. : 2) Silvia Assenza (Run-
ning Modica). I Assoluti m.: 6) Sal-
vatore Greco (Running Modica).

VINCENZO NACCARINO E MAURO GUASTELLA ALBERTO AMENTA E FRANCO RUSCICA

ISABELLA GRASSO (NO AL DOPING) CANNIZZARO E GIUSEPPE DI LORENZO

SINDACO-PRESIDE ENZO GIANNONE, DOMENICO CIANCIO E CARBONE




